

22.06.2024

## 8 Usinger Anzeigenblatt am Wochenende

# Magisches Schulfest – fairer Handel und faire Kommune

Wehrheim (rsr). Das Schulfest der Limeschule war magisch und märchenhaft. Es gab viel zu sehen und zu staunen, aber auch die Gelegenheit, sich zu informieren. Nicht nur am Stand des Schulackers, der Honig verkaufte, dessen Nektar die Bienen von den selbst gesäten Blüten »geerntet« hatten. Gleich daneben gab es mehr Süßes: Schokolade aus dem Weltladen Wehrheim – und die Mitarbeiterinnen Carmen Straub und Tanja Trouvain informierten zudem darüber, warum der Faire Handel für die Menschen in den armen Ländern dieser Erde, im »Globalen Süden«, so wichtig ist.

### Fairer Handel

Dieser Handel läuft unter anderem über die »Gesellschaft für partnerschaftliche Zusammenarbeit«, kurz Gepa, und die ist fairer Partner für Kleinbauern und Produzenten in Afrika, Lateinamerika oder



Jede Menge Infos über Fairen Handel gab es zum Schulfest der Limeschule in Wehrheim.

Foto: Gerrit Mai

Asien, die kaum etwas vom weltweiten »Handelskuchen« abbekommen. Die Gepa bezahlt für die Produkte – neben Schokolade auch Reis, Kaffee, Kekse, Tee, Kunstgewerbe und vieles mehr – faire Preise, von denen die Produzenten leben können. Mehr noch, die Gepa und andere Fair-Handels-Unternehmen unterstützen Projekte der medizinischen Versorgung, der Bildung, des Klimaschutzes in den Regionen.

Um zu zeigen, wie der faire Handel mit den Produzenten des globalen Südens ist, hat die Politik beschlossen, dass Wehrheim das Zertifikat »Faire Kommune« erreichen möchte. Eine Steuerungsgruppe möchte die Voraussetzungen schaffen; der Antrag ist bereits gestellt.

Ziel ist eine Zusammenarbeit mit der Limeschule, um den Grundschulkindern die Bedeutung des fairen Handels auch für die hiesige Bevölkerung deutlich zu machen.